

**Prix présenté lors du
souper annuel du département de médecine du CUSM**

Prix du Département de médecine remis à un membre du corps professoral du CUSM en début de carrière pour sa recherche

Ce prix souligne l'excellence de la recherche d'un membre du corps professoral du département de médecine en début de carrière (10 ans et moins). Le programme de recherche du candidat sera évalué sur son importance, l'impact des résultats, la capacité d'obtenir du financement, le mentorat en recherche et la productivité de la recherche.

Prix inauguré en juin 2015.